

Feliz Día de las Madres
“Oh Mujer, Grande Es Tu Fe”
Mateo 15:21-28

Pero el corazón de la madre cristiana desea que sus hijos caminen con el Señor.

La sociedad ha menospreciado el valor de las madres.

La enseñanza que nos da este estudio, esta madre, es lo que podemos hacer cuando nuestros hijos se han envuelto en el mundo, cuando van en el camino equivocado.

1. **La angustia de una madre vv. 21-22**
2. **La determinación de una madre vv. 23-27**
3. **El gozo de una madre v. 28**

1. **La angustia de una madre vv. 21-22**

v. 21

Saliendo Jesús de allí, ~ ¿De dónde salió Jesús? Jesús había estado en la región de Capernaum. Jesús había estado enseñado sobre lo limpio y lo impuro.

Dios siempre está más interesado en la condición del corazón, no en lo exterior.

se fue a la región de Tiro y de Sidón. ~ esta región está en la costa mediterránea de lo que hoy es el Líbano.

Sidón ~ se encuentra 25 millas al noreste de Tiro.

Jesús vino a ministrar a los gentiles tanto como a los judíos.

v. 22

Ahora en la cuenta de Marcos, él nos permite ver más de su nacionalidad.

Marcos 7:26 La mujer era griega, y sirofenicia de nación; y le rogaba que echase fuera de su hija al demonio.

Tenemos que notar que algunas cosas estaban contra ella.

A. Primeramente, era una mujer, una cananea, este era un término racial. Y su nacionalidad estaba contra ella, ella era sirofenicia, que hablaba griego.

B. Aparte, ella era una mujer.

Vemos que estos obstáculos no eran suficiente para detenerla, para rogarle a Jesús que sanara a su hija.

*** Palabra de ánimo: Jesús te escucha, y no estás solo o sola.

¡Señor, Hijo de David, ten misericordia de mí! Mi hija es gravemente atormentada por un demonio.

Vemos que ella viene y se refiere a Él como "Señor."

Esta es la manera que Jesús quiere que vengamos a Él. Tenemos que reconocer que Él es el Señor. En reconocerlo y decirle Señor. Ella viene con una actitud correcta ante el Señor.

*** Cuando viene la adversidad es el tiempo de detenerte de Dios no de amargarte y alejarte de Él. No hay que permitir que el rencor crezca en tu corazón.

Si no tratas con ese rencor, se va hacer raíz de amargura en tu vida.

Hijo de David ~ vemos que lo reconoce como el Mesías. El prometido que venía a los judíos. Ella sabe quien era Él. "Hijo de David" es un titulo mesiánico.

ten misericordia de mí! ~ ella estaba sufriendo, le dolía ver a su hija sufrir, y ser atormentada, a ella tanto como a cualquier madre, le dolía ver a su hija en esa condición.

Ella le dice: **Mi hija es gravemente atormentada por un demonio.**

Vemos a una madre que sufre en ver a su hija ser atormentada.

Marcos nos dice que tenía un espíritu inmundo.

Marcos 7:25 Porque una mujer, cuya hija tenía un espíritu inmundo, luego que oyó de él, vino y se postró a sus pies.

Ella vino y se postro ante Jesús. **vino y se postró a sus pies.**

Ella vino con esperanza ~ ella había oído de Jesús y los milagros que Él hacía. Si Él había tocado y cambiado a otros, Él también podía hacer lo mismo por su hija.

*** Jesús es la única esperanza que nuestras familias pueden tener. Jesús es el único que puede traer paz a nuestros hogares.

2. La determinación de una madre vv. 23-27

v. 23

Jesús no le respondió a ella. Pero ella persistía, ella insistía.

Bueno, vemos que ella seguía insistiendo tanto, que los discípulos se querían alejar de ella. **Entonces acercándose sus discípulos, le rogaron, diciendo: Despídela, pues da voces tras nosotros.**

Hay personas que van a probar nuestro limite. ¿Pero qué vas hacer? ¿Esperarte a que Jesús responda, o correrlos para se callen?

v. 24

Romanos 1:16 Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego.

v. 25

Y es lo que muchos hacen. Uno puede tratar de buscar todas las soluciones, todos los remedios, pero aparte de Dios no van a funcionar.

Ella fue directamente al Señor y le dijo: **iSeñor, socórreme!** ¡Señor, ayúdame!

Jesús es el mejor lugar donde puedes llevar tus problemas. Él es el que te va ayudar. Él es el único que tiene la verdadera solución.

v. 26

Jesús le decía que no podía quitarles la comida a los judíos, para darle de comer a un perrito.

v. 27

Vemos que sigue persistiendo, y ella no les quería quitar nada a los judíos.

Ella comprendía y aceptaba esto, **iQue gran testimonio de su fe!**

Ella aceptaba que ella no se merecía nada, que ella solamente era una mascota, un perrillo, que aceptaba lo que se caía de la mesa.

Simplemente increíble como ella ponía todo en la perspectiva correcta.

Vemos dos cosas aquí:

1. Ella viene en fe, sabiendo que Jesús era, es Él único que le puede ayudar.

Viene con un espíritu quebrantado, pobre de espíritu.

Mateo 5:3 Bienaventurados los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos.

2. Ella viene en humildad, "yo entiendo mi Señor, yo me arrimo a ti como un cachorro, yo entiendo que solo soy un Xoloitzcuintle.

Yo seré el perrillo en el piso esperando y comiendo de lo que caiga de la mesa.

Mateo 5:5 Bienaventurados los mansos, porque ellos recibirán la tierra por heredad.

~ Estos dos ingredientes son necesarios para venir al Señor. Tenemos que venir a Él en fe y en humildad.

¿Estás dispuesto/dispuesta a ser un perrillo en el piso de la mesa de Dios?

3. El gozo de una madre v. 28

v. 28 Entonces respondiendo Jesús, dijo: Oh mujer, grande es tu fe; hágase contigo como quieres. Y su hija fue sanada desde aquella hora.

Jesús solo ha dicho estas palabras dos veces en las Escrituras. Y NO fue a ninguno de sus discípulos, o a los apóstoles, o a un judío, a ninguno de ellos le dijo: **“grande es tu fe.”** Solo se lo dijo a dos gentiles.

Aquí vemos un ejemplo con esta mujer y el otro ejemplo es con el centurión que se encuentra en:

Mateo 8:5-13

... ¹⁰ **Al oírlo Jesús, se maravilló, y dijo a los que le seguían: De cierto os digo, que ni aun en Israel he hallado tanta fe.**

... ¹³ **Entonces Jesús dijo al centurión: Ve, y como creíste, te sea hecho. Y su criado fue sanado en aquella misma hora.**

Y aquí en nuestro texto le dice a ella;

Oh mujer, grande es tu fe; hágase contigo como quieres. Y su hija fue sanada desde aquella hora.

La fe de esta madre era grande porque ella persistió en pedirle al Señor. Tenía todo contra ella. Pero ella persistió, y aceptó humillarse ante Jesús.

Aplicación:

1. Lo mas importante como una madre es que tengas una relación con el Señor. La salvación es individual. Invita al Señor a tu vida.
2. El mejor ejemplo que le puedes dar a tus hijos, es en tener una relación con el Señor.
3. En respetar a tu esposo darás buen ejemplo en tu matrimonio, y a tu familia.
4. Entrena a tus hijos en el Señor. Demuéstrales el amor de Dios.
5. Si pones tu confianza en el Señor, Él te ayudará a ser la mejor esposa y madre que puedes ser.